



坂下東小学校だより

坂下ひがし

坂下東小学校

令和4年5月16日

No. 4

いよいよ運動会

運動会まで1週間となりました。子どもたちは、4月下旬から運動会に向けての練習を積み重ねてきました。今年も徒競走とチャンスレースのみになってしまいましたが、それでも、一生懸命に練習に取り組む姿は輝いていました。足が速くなくても、1位がとれなくても、自分の精一杯の力を出そうとする姿勢は尊いものです。ぜひ、保護者の方々にはその力みなぎる姿をご覧いただきたいと思います。決してほかの児童と比べるのではなく、我が子の素晴らしさを競技の中で感じ取ってほしいと思います。

さて、こんな風に練習に熱心に取り組んでいる運動会なのですが、新型コロナウイルスの感染が暗い影を落としています。学校は児童の健康、安心、安全が第一です。たとえ運動会が直前となっても、感染状況が悪化すれば中止の判断をせざるを得ません。他校でも運動会を延期したところがすでに見られています。

「ゴールまで 心もやして つき進め 一致団結 東っ子」と児童が運動会のテーマをもうけました。子どもたちだけ

でなく、一致団結して感染から子どもたちを守り、運動会を成功させたいと思います。ご協力のほどをよろしくお願いいたします。



- 保護者の皆様が競技に参加する場面はありません。観覧エリア内でご覧ください。
- トイレは、校舎西側のトイレと、東側の倉庫裏側のトイレを使ってください。
- 応援は拍手のみでお願いします。声を出しての応援は感染予防のために禁止です。
- 飲み物の持ち込みは可です。食べ物はNGです（運動会も授業の一環で、子どもたちも食べません）。午前中で終了します。
- 来校の際は検温し、発熱、風邪症状のある場合は観覧を見送ってください。また、観覧する場合は、必ずマスクの着用をお願いします。周囲の人との距離をとってください。さらには、お子さんの種目が終了したら速やかに帰宅することをお勧めします。

ボランティアをしていただきました



4月28日に祖父母ボランティアとしてGBたすけ隊の方を中心に畑の準備をしていただきました。春になって草だらけになった畑の除草や土を耕していただきました。子どもたちだけではできない作業をやっていただき大変助かりました。すでにサツマイモの苗を植え付けた学年があります。早くやっていただいていたがありがたかったです。

また、保護者の数名の方には、トイレ掃除もしていただきました。新型コロナ感染感染予防として、

校内では縦割り清掃をしていません。そのためか、低学年のトイレの汚れが目立つと、言うことで数日に分けてボランティア掃除をしていただきました。

先生方や子どもだけでは手が回らないところがあります。地域の中の学校として手を貸していただけることはとても幸せなことです。学校も今後地域貢献を考えながら運営していきます。

新しい職員が入りました

4月当初には決まらなかった職員が、

5月になって配置されました。

- ◆ スクールサポートスタッフ 芳賀 英俊（はが ひでとし）
午後から校舎内の消毒作業や印刷などの業務をしていただきます。
- ◆ 新採用研修後補充教員（非常勤） 矢澤 潤子（やざわ じゅんこ）
新採用教員の校外研修の際に担任に代わって授業をします。

PTA奉仕作業

15日（日）にPTA奉仕作業を行いました。側溝の泥上げ・除草とプール清掃を2・6年生で行いました。

運動会前にきれいになって、子どもたちのモチベーションも上がるでしょう。



★ 5月31日までは、県として「子どもの感染拡大防止重点対策」をとることになりました。そのため、同居する家族に未診断の発熱、風邪症状が見られる場合は、継続して出席停止とします。また、校内の感染対策も継続して行っています。